



一期一会

みなさんの元気な顔が見られて嬉しいです！

5月に3回の登校日が設定されて、12日(火)に久しぶりに2年生のみなさんと

顔を合わせる事ができてとても嬉しかったです。

生徒のみなさんには、体

育館への入場前から「3つの密」を避けるため、間隔を空けて並んでもらい、間を広く取った机・椅子を使って学級活動を行いました。久しぶりに会った友人と話したいのをこらえ、静かに着席して先生方の話を聞

いてくれたことに、君たちの素晴らしいさを感じました。

こたらの生活ほう

日本政府は、5/14に39県を対象に、新型コロナウイルス対策特別措置法に基づく緊急事態宣言解除を決定しました。

小田原市では感染者が42人に増加しており、県内の死者数は63人になっています。5月14日発表、神奈川県。

また、全国ではクラスター(集団)感染が250件発生していると報道されています。5月12日神奈川新聞。

みなさんにとっては学校への分散登校がようやく始まって嬉しいところですが、学校再開に向けて一人一人が留意した生活を今後も続けていきたいと思います。

また、感染者や医療従事者、その家族への偏見や差

別も社会問題になっていきます。命の危険と隣り合わせで、日々恐怖と戦っている人たちのおかげで自分たちの生活が守られています。様々な方に感謝し、互いの命を大切に世の中を作っていきます。

安全な学校生活のために

5月の分散登校では、生徒のみなさんが使う机・椅子の表面だけでなく、足まですべて毎時間消毒をしています。

学校が再開されたら全生徒が、どんな活動でもソーシャル・ディスタンスを保ち、会話をできるだけしない学校生活をし、石鹸を使って30秒間の手洗いと消毒。机・椅子だけでなく、スイッチや手すり、出入り口の扉や窓などの至る所の除菌・消毒など、今まで経験したことのない活動をしなければなりません。互いの命を守るために、

【5月26日(火)登校日の予定】

今日と同じ学級別時差登校です。

8:30~9:30...1・2組、10:00~11:00...3・4組、13:00~14:00...5組

〈内容〉学級活動(健康観察票・検温、マスク・うわばきを忘れずに)

☆提出物の回収 ☆学級ごとの内容

☆ 臨時休業中も15時まで家庭学習をしましょう

一人一人が精一杯予防に努められるように、学校生活のイメージを持ちましょう。
【粒々辛苦】物事を成し遂げるために、こつこつと努力を重ね、苦心しぬくこと。地道に努力すること。(実用四字熟語辞典 高橋書店編集部編より引用)